



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

CUARTO PODER
DE CHIAPAS
COMUNICACIÓN

04/06/2023

LEGISLATIVO



Positiva la consulta para elegir miembros de la SCJN

Respecto de la propuesta que se hizo para que exista una consulta para que a través de la decisión del pueblo se elija a los nuevos ministros y ministras de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), el legislador federal por Chiapas, Ismael Brito Mazariegos, se pronunció a favor de que se lleve a cabo esta actividad para que, por medio del sufragio directo, la ciudadanía tenga la oportunidad de seleccionar a quienes vayan dejando esos espacios.

<https://www.cuartopoder.mx/chiapas/adolfo-lujan--cp/451614>